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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/02/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventuno del mese di febbraio in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 104524 del 07/02/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Dentici, Lupo e Tuzzolino.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Ruggiero e Di Vincenti, con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:42 – Entra il Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute del 19 e 20 

Febbraio 2019. 

Il Segretario - Legge i verbali. 

         Durante la lettura dei verbali, alle ore 09:47 esce il Cons. Sinopoli ed alle ore 09:52 entra 

il Cons. Lupo. 

Il Presidente – Procede con delle comunicazioni e riferisce di avere ricevuto un invito per il 

25/02/2019 alle ore 09:00 relativo all’inaugurazione dell’apertura del “Mercato del Contadino” 

presso Via Carmelo Raiti (Villaggio S. Rosalia), attività che poi si svolgerà tutte le settimane nel 

giorno di Lunedì. Comunica che vista l’ora di inizio della manifestazione, la seduta di Consiglio 

dello stesso giorno subirà un po’ di ritardo. Continua informando di aver ricevuto dall’Ufficio di 

Gabinetto del Sindaco una nota che ha come oggetto: “Linnee Guida Street Art Deliberazione di 

G.C. n.08 del 24/01/2019” ed invita il Segretario a darne lettura.  

Il Segretario -  Legge la nota, durante la lettura della quale, alle ore 10:00 esce il Cons. 

Buccola. 

 Il Presidente – Ritiene l’iniziativa molto positiva, in quanto darebbe la possibilità di 

riqualificare delle zone degradate, vedi i sottopassi che versano in uno stato di abbandono totale, 

certamente le opere della Street Art verrebbero realizzate in zone e spazi di pertinenza Comunale, 

nel caso si tratti di spazi privati potranno essere eseguite le opere solo dopo regolare autorizzazione. 

          Il V.P. Schiera – Concorda con quanto appena espresso dal Presidente. 

Il Cons. Tuzzolino – Che segue molto da vicino questo tipo di attività, ritenendo la Street Art 

una filosofia di vita, puntualizza che si tratta di vera arte moderna che rappresenta i nostri figli e i 

nostri tempi attuali, sente di essere in contrapposizione con l’Amministrazione che, da come espone 

l’iniziativa, la rappresenta quasi come una semplice pitturazione di un muro o di uno spazio, non 

dandole la giusta importanza. Propone, poiché si tratta di un fatto artistico culturale di rilievo, ai 

Colleghi Consiglieri che assieme a lui compongono la Commissione Cultura presso la 

Circoscrizione, di occuparsi dell’iniziativa in maniera più accurata vista la sua importanza e 

suggerisce di invitare degli artisti di strada a partecipare ad una seduta della suddetta Commissione, 

per individuare attraverso di essi dei siti in seno alla Circoscrizione in modo tale da abbellire e dare 

qualità al territorio.  

Il Presidente – Suggerisce di leggere il giorno successivo la delibera riguardante la Street 

Art, cosi da poter approfondire ed avere chiaro come intervenire sul territorio Circoscrizionale, 

ritiene che da questa iniziativa, i quartieri considerati a rischio potrebbero giovarsi di un momento 
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di valorizzazione. Propone, inoltre, di dare lettura, sempre il giorno successivo, anche della 

Determina Dirigenziale della Polizia Municipale avente per oggetto: “Avvio del percorso 

partecipato con i portatori d’interesse finalizzato alla redazione del quadro conoscitivo del 

Piano Urbano della Mobilità Sostenibile della città di Palermo – Decreto del MIT del 

04/08/2017”. 

Il Presidente – Chiede ai Consiglieri se hanno comunicazioni da dare. 

Il Cons. Lupo – Concorda con il Cons. Tuzzolino per le numerose richieste in merito alla 

rimozione di una panchina di marmo, di fronte al civico 55 di V.le Maria S.S. Mediatrice, divelta e 

quindi pericolosa per l’incolumità dei cittadini. Torna suo malgrado sul problema, asserendo che 

dopo due anni sia giunto il momento di rimuovere i resti o le varie parti della suddetta panchina. 

 Il Presidente – Riferisce che al riguardo, unitamente al Cons. Tuzzolino, sono state inviate 

delle note, più volte reiterate, al COIME che ha dato rassicurazione che al più presto interverrà per 

la rimozione. 

Alle ore 10:21, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

 

      F.to il  Segretario            F.to il  Presidente 

Istruttore Amministrativo                       Silvio    Moncada 

  Maria Calogera Grasso             

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


